

Sistema de Salud cubano concede prioridad a la urología pediátrica



La Habana, 6 mar (RHC) El sistema de salud de Cuba le concede máxima prioridad a la urología en edades pediátricas y embarazadas, a pesar de las limitantes que impone el bloqueo del gobierno estadounidense, destacó el doctor Emilio Cordies Jackson, presidente de la [Sociedad Cubana de Urología](#).

Durante la Segunda Jornada Territorial de esta especialidad en la central provincia Ciego de Ávila, Urocentro 2020, que contó con la asistencia de facultativos de varias provincias, Cordies Jackson afirmó que es constante la preocupación por la vida y bienestar de los niños y las madres.

Después de las anomalías esqueléticas y las del sistema nervioso central que se diagnostican en la edad prenatal, las del tracto genitourinario son las más frecuentes, de ahí el interés en la vigilancia y tratamientos de estos defectos mediante la red nacional de expertos en la materia, dijo.

Gracias al funcionamiento de los servicios de urología pediátrica en cada provincia y en el hospital pediátrico de Centro Habana, que funge como centro de referencia nacional, hemos detectado malformaciones congénitas del tracto genitourinario, las anomalías obstructivas y las que pueden conducir al infante a un estado de enfermedad renal crónica tributaria a un trasplante, detalló el médico, quien es también especialista de II Grado en este tema.

De ahí que se le da especial atención a ese grupo etario y a los tipos de enfermedades, tales como la litiasis, cáncer genitourinario y dolencias a nivel del tracto urinario de las gestantes, precisó.

Cordies Jackson denunció que la política genocida del imperio impide que Cuba adquiera recursos de diagnósticos, terapéuticos, tecnológicos, antibióticos e insumos, pues la mayoría de las casas comerciales en el mundo son propiedad de los Estados Unidos.

Pero esas limitaciones no detienen nuestros servicios, pues surgen inventivas y la creatividad, fundamentalmente de los jóvenes, crece en función de salvar vidas humanas, concluyó.

Urocentro 2020 sesionó durante jueves y viernes con el objetivo de realizar intercambios profesionales y presentar los resultados científicos en cada colectivo.

Reinel Rodríguez, presidente del Capítulo Provincial de Urología, precisó que en el hospital provincia de Ciego de Ávila se cuenta con una sala de hospitalización de esta especialidad, con nueve camas, y consulta en cuerpo de guardia; además, se realizan 10 consultas externas, siete especializadas —dos multidisciplinarias, dos de cáncer de próstata, una de cirugía por mínimo acceso y dos de infertilidad— y 11 proyecciones comunitarias.

Esta rama médica también destaca en el territorio por las operaciones por técnicas mínimamente invasivas, las cuales han beneficiado a unos 340 avileños desde que comenzaron a realizarse en el año 2015, dijo Rodríguez Pastoriza. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/216233-sistema-de-salud-cubano-concede-prioridad-a-la-urologia-pediatria>



Radio Habana Cuba